



Bárbara Anderson
"México representa la sexta parte de la facturación global de The Chemours Co." - P. 30



Esteban Illades
"El gobierno haría bien en entender que los cambios requieren de paciencia" - P. 3



Susana Moscatel
"Nadie y todos se salieron con la suya en esta batalla por Roma" - P. 34

Saldo blanco. Operativos se realizaron por la madrugada y la mañana de ayer, con participación de celadores y colaboración del Ejército, Fuerza Civil y la AEI

Hacen "reingeniería de ubicación" en penales; trasladan a mil 49 reos

EDUARDO MENDIETA, MONTERREY

El Gobierno del Estado informó la reubicación de presos, entre ellos a todas las mujeres del Penal del Topo Chico, en atención a recomendación de la CEDH.

Autoridades anunciaron la creación del Centro de Reinserción Social Femenil en instalaciones que antes ocupó el de Adaptación para Adolescentes en Escobedo. **PAG. 8**

Regresan militares
Elementos de la Sedena llegan a Santa Catarina

VICTORIA FÉLIX - PAG. 9

"Ajustarse el cinturón"
Gobernador pide a la Fiscalía bajarse sueldos

EDUARDO MENDIETA - PAG. 9



En el Senado. CUARTOSCURO

Reducirán presupuesto a 10 secretarías de Estado

J. LÓPEZ, S. ARELLANO Y A. MERCADO, CIUDAD DE MÉXICO
El recorte de personal implicará una reducción de recursos federales de las dependencias. **PAG. 21**



Coloca SP sellos. Desarrollo Urbano clausura La Milarca

En cumplimiento con la orden del Tribunal de Justicia Administrativa del Estado, personal de la Secretaría de Desarrollo Urbano de San Pedro acudió ayer a colocar sellos de clausura a la construcción del museo La Milarca, en el parque Rufino Tamayo. Esto luego de que el Tribunal dictara una suspensión provisional como medida cautelar hasta que se resuelva el fondo del juicio de nulidad. **ROBERTO ALANÍS PAG. 10**



P. 32

De Tavira. "Roma, un garbanzo de a libra que debía aprovechar"



P. 22

Tren Maya. Inicia su construcción sin diez estudios clave

EMPRESA SOCIALMENTE RESPONSABLE



Ante AMLO, el titular de la Suprema Corte cita a Juárez: "Nada por la fuerza"

RUBÉN MOSSO, CIUDAD DE MÉXICO

Luis María Aguilar Morales, ministro presidente de la Suprema Corte, pidió a Andrés Manuel López Obrador no olvidar la

máxima de Benito Juárez que señala: "Nada por la fuerza, todo por la razón y por el derecho".

Además, demandó respeto por la independencia judicial. **PAG. 18**



P. 40 Y 41

Todo en la Vuelta. En partido de mucho nervio, América y Cruz Azul quedan 0-0

EL ASALTO A LA RAZÓN

CARLOS MARÍN
cmarin@milenio.com

Tres poderes: prueba superada

De los varios frentes abiertos por el nuevo gobierno, el más delicado quedó cerrado. **PAG. 19**